

御在所の風

1

志布志市立田之浦小学校 学校だより 文責:長野則子 令和4年1月25日発行

教育目標 「心豊かでたくましい体をもち、自ら学ぶ『田之浦っ子』を育成する」 めざす子どもの姿 【**やさしく**】思いやりの心をもち、相手を尊重できる子

【かしこく】自ら学び、考え、粘り強く学習を続ける子 【たくましく】命の大切さを知り、自ら鍛える子





学年のまとめ~気づき・考え・行動できる田之浦の子~

校長 長野 則子



輝かしい初日の出とともに2022年がスタートしました。

そして、1月11日3学期が始まりました。残念ながら3学期のスタートの朝は雨となりましたが、子供たちは冬休みに取り組んだ課題や3学期に使う学用品等を持って元気に登校してくれました。

始業式,体育館に集まった子供たちの顔からは,新しい年・3学期へのやる気が感じられ,全児童・全職員がそろって3学期をスタートできたことを本当に嬉しく思いました。

始業式では6年生代表が、冬休みの思い出と今年・3学期の目標をとても立派に発表してくれました。

「17日間の冬休み,自分でアラームをかけて朝早く起きて勉強をしたり,中学校の学習内容をやってみたり昨年より勉強をがんばりました。長い間会えなかったいとこにも会うことができました。今年頑張りたいことは、運動と勉強です。2学期の持久走大会のタイムが5年生のころと比べて伸びていなかったことから、体力をつけたいと思います。小学校で学習した基本を大切にして中学校の学習スピードについていこうと思います。6年生の3学期は中学校に入る心の準備と小学校での思い出を作る時間でもあるので、正しい心構えで勉強にのぞみ、思い出をたくさん作り、悔いのない3学期にしたいと思います。」

6年生が発表してくれたように、3学期は今の学年のまとめと新しい学年への準備のためのとても大事な学期です。子供たちはこれまでそれぞれの学年で多くの事を学び、いろいろなことができるようになりました。3学期もしっかりと目標をもって今の学年でできることを更に増やしていってほしいと思います。一人一人が、気づき、考え、行動し、笑顔いっぱい、やる気いっぱいで学年の締めくくりをしてほしいと思います。3学期、子供たちのそれぞれの学年での学びの定着とよい思い出作り、中学生活や新しい学年への夢や目標を持てるよう、全職員で取り組んでまいります。

本年も保護者・地域の皆様のお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。









【3学期も朝の活動をがんばる子供たち】

3学期も家庭学習強調週間への御協力をよろしくお願いします。





保護者の皆様には、毎月「家庭学習強調週間」の御協力をいただき誠にありがとうございます。 学年のまとめの3学期も親子での取り組みをよろしくお願いします。

- ○家庭学習時間・・・10分×学年+20分以上 ○家での読書20分 ○ノーメディアデーの設定
- ○平日の電子機器使用1時間以内,夜9時以降は機器の電源を切る(9時オフ)○寝る前の明日の準備